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前列腺炎是泌尿科的常见病
!

发病率为
!"#

左右
"

夏季是泌尿系统疾病的高发季节
!

近年来
!

该病有年轻化趋势
"

鹤壁市爱民医院男科主任宋

志杰介绍
!

前列腺炎的发生与细菌感染
#

自身免疫

功能异常
#

性生活没规律
$

!"#$

%#

不良生活习

惯等因素有关
"

出现以下症状如尿急
#

尿频
#

尿痛
#

尿道滴白
#

下腹部坠胀疼痛
#

会阴部疼痛
#

性欲减

退等
!

就有可能是得了前列腺炎
"

慢性前列腺炎同

时伴有早泄
#

遗精等症状
"

小钱在医院被诊断患前列腺炎后
!

吃了
!

个月的消炎药仍不见好转
"

于是小钱去咨询宋

主任
!

问是不是药不对症
"

宋主任介绍说
!

小钱

的前列腺炎是由于长期久坐
#

压迫前列腺
!

影响

前列腺血液循环
!

再加上抽烟
#

喝酒等不良生活

习惯
!

造成的前列腺过度充血
!

诱发了前列腺

炎
"

小钱吃药后治疗效果不明显
!

是因为药物进

入前列腺前得通过血前列腺屏障
!

而大分子药

物不易通过这道屏障
!

导致很多药物不能到达

病灶部位
!

影响治疗效果
"

腔内介入治疗之所以

能彻底治疗前列腺炎
!

是因为它是集热疗
#

高频

电磁场震荡效应于一体
!

综合微波
#

射频
#

短波
#

加压灌注及前列腺局部注射等传统治疗方法的

优点
!

使药物快速导入病灶深处
!

弥补了单一治

疗的不足
!

使治疗效果达到了新高度
&

宋主任提醒患有前列腺炎的男性要注意以

下问题
'

一是性生活应该有节制
#

有规律
"

二是

不要长时间久坐或开车
"

三是不要过多饮酒及

食辛辣食物
"

四是应该调节生活方式
"

一旦发现

尿频
#

夜尿增多
#

排尿不畅等症状
!

应及时到正

规医院泌尿外科就诊
"
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人评审团考选手观众缘

第五届央视电视节目主持人大赛
!!

月

!

日晚开始连续录制
"

场复赛
"

在
!#

月
$!

日的新闻发布会上
!

总导演于
!

透露
!

复

赛除了把专业评审增加到
%

人外
!

还特别

设置了
&#

人的观众评审团
!

来考验选手的

观众缘
"

与前
'

届相比
!

本届主持人大赛把学历

门槛提高到了本科
!

共有
(&)!

位选手前来

报名
!

这次大赛是规模最大的一届大赛
"

经过
'

轮角逐
!

晋级复赛的
$"

位选手
!#

月

$!

日亮相
"

其中除了在职的专业主持人外
!

更多的是学生和主持爱好者
"

其中的一个

男博士
!

很惹人注意
"

总导演于
!

表示
!

"

场复赛过后就会产生全国
!*

强
"

为了让评

判更公正
!

于
!

说除了把专业评审增加到
%

人外
!

还特别设置了
&#

人的观众评审团
!

从
'

岁到
"(

岁
!

其中包括奥运冠军高敏及

一些影视明星
"

为了保持评判标准的一致

性
!

于
!

表示
!

在复赛过程中专业评审和

观众评审都不会更换
"

复赛实况将于
!!

月

底在央视
$

套播出
"

!"#$%

继
(

电影之歌
)

后再次登上舞台
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!#

月
$!

日下午
!

中

国歌剧舞剧院推出的首部

商业性音乐剧
(

茉莉花
)

召开新闻发布会
!

并进行

了现场排练
"

这个围绕中

国民歌
(

茉莉花
)

创作的

音乐剧
!

剧中茉莉一角将

由张靓颖
#

韩延文
#

董蕾

蕾同时担纲
"

在当天的新闻发布会

上
!

该剧的编剧
#

导演郑天

玮介绍
!

这部音乐剧是一

个命题作文
!

在创作之初

就被要求围绕
(

茉莉花
)

这

首民歌创作
"

全剧长
!#)

分钟
!(

茉莉花
)

这首歌将

贯穿始终
!

音乐和舞蹈占

很大比重
"*

之所以选择张

靓颖来演剧中的女主角茉

莉
!

是因为她和剧中的人

物形象很贴近
!

茉莉花那

种娇小
#

洁白的感觉与张

靓颖的气质很吻合
" +

(

茉莉花
)

这首民间

小调
!

以反映青年男女纯

真的爱情为主要内容
"

多

媒体歌舞剧
(

茉莉花
)

讲

述的是一个从江南茶园走

出来的女孩茉莉寻找真爱

的故事
"

在当日的现场排

练中
!

记者看到
!

张靓颖

在剧中的舞台动作很少
!

大部分时间在演唱
"

张靓

颖说
' *(

茉莉花
)

老歌

新编
!

我很感兴趣
!

这是

我从小听到大的歌
!

清新

的感觉始终没变
!

但愿能

演唱出不一样的感觉
" +

张靓颖之前也曾演出过音

乐剧
(

电影之歌
)!

这次

(

茉莉花
)

和
(

电影之歌
)

一样
!

她都以唱为主
!

表

演的部分不多
" *

主要是

因为表演不是我擅长的部

分
!

做不擅长的事情我就

会紧张
"+

张靓颖如是说
"

据悉
!

剧中的茉莉是个很

内敛的女孩儿
!

所以演员

主要通过眼神以及一些细

微的动作来表达她的内

心
"

据悉
!

该剧演出将采

用音乐剧的惯用模式
+

#

,

角制
!

张靓颖
#

韩延文
#

董

蕾蕾将出演茉莉
"

该剧将

于
!)

月
!$

日至
!"

日在

北京保利剧院演出
"
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由香港电影人制作有限公司
#

保利博纳电影发行有限公司
#

香

港天下影画有限公司共同投资过

亿元的动作史诗大片
(

江山美人
)

于
!#

月
$!

日亮相美国洛杉矶全球

最 大 的 电 影 交 易 市 场
+-.

$
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监制钟

珍及出品方代表于冬为
(

江山美

人
)

人物海报揭幕
"

主角陈慧琳
#

黎明
#

甄子丹

及郭晓冬都穿上了紫金盔甲
!

目

光如炬
!

显得十分气派
"

据悉
!

(

江山美人
)

定于明年初在香港及

内地同步上映
"

这部新片的海报

由香港金像奖最佳服装造型设计

奚仲文和朱祖儿联合设计制作
"

(

江山美人
)

全片制作盔甲千余

套
"

盔甲全由人工一针一线缝制

而成
"

据透露
!

为了制作海报上

几位主角的紫金盔甲
!

竟然耗费

了两个月时间
"

创作及美术总监

奚仲文说
' *

这批服装没有具体

年代
!

目的是让观众多些想象的

空间
"+
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刘德华北京个人演唱会彩

排工作
!!

月
)

日开始
"

继舞台

制作团队的
)##

多名工作人员

先行抵京搭建舞台之后
!

刘德

华于
!#

月
$!

日晚率领演出制

作团队的
)##

多名成员包机飞

抵北京
"

至此
!

参与演唱会的近
(##

名工作人员已经全部到位
!

演

出彩排计划在
!!

月
)

日下午进

行
"

据悉
!

早在一个月以前
!

此次演唱会的主办方已预定将北

京某高级酒店
$

%&

%

包下
!

以

供刘德华和其港方团队入住
"

!#

月
$!

日晚
!

刘德华一行在飞抵北

京之后
!

被由主办方准备的轿车

接到酒店
"

工作人员透露
' *

刘德华不

会再出酒店大门
!

吃饭和其他事

务均在酒店内进行
!

直到
!!

月
)

日下午到现场彩排
"+
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!#

月
$!

日
!

歌手庞龙的新专

辑
(

开始
,

如果你嫁给我
)

首唱会

在北京星光现场举行
"

著名吉他

手李延亮和台湾金牌音乐人陈小

霞登台助阵
"

据悉
!

庞龙与北京鸟人艺术

推广有限责任公司的合约已到期
"

至于是否续约
!

庞龙称暂时还没

考虑这个问题
"

(

开始
,

如果你嫁给我
)

是庞

龙的第五张个人专辑
"

首唱会上
!

庞龙和乐队合作演唱了
(

啷咯情

歌
) (

往日时光
)

等新歌
"

陈小

霞从台北赶到现场
!

用吉他为庞

龙演唱的
(

开始
)

伴奏
"

陈小霞透露
!

这首歌是她首

次为内地歌手创作的
" *

去年与

庞龙见面时
!

庞龙自我介绍是网

络歌手
"

看歌手不应该看其出身
!

而是要看他是否认真
#

用心地工

作
"+

489:%

% !% '

Z[\-O

] :̂_`a

bcdef>

'()*+, 01 - 23 ./01

2 ;<= >?@3

第
!"

届联合

国大会
!#

月
#$

日以协商的方式一致

通过了由中国提出
#

$%!

个会员国联

署的
(

奥林匹克休战决议
)"

第
!"

届联大主席克里姆主持了

当天的全体会议
"

在决议通过前
!

中共

中央政治局委员
#

北京市委书记
#

北京

奥组委主席刘淇向各国常驻联合国代

表介绍了由北京奥组委代表中国政府

提出的
*

通过体育和奥林匹克理想建

立一个和平的更美好的世界
+

的决议
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